

Sortie 4ème /3ème vendredi 23 juin

La très forte chaleur n'a pas empêché les jeunes de 4ème/3ème et leurs accompagnateurs de faire leur marche de fin d'année dans une ambiance décontractée et sympathique.

C'est munis de chapeaux, casquettes et bouteilles d'eau qu'ils ont cheminé au bord de la Saône en direction de Rigny.

Une pause sur le chemin leur a permis de noter ce qu'ils avaient vécu au cours des différentes rencontres. Tout cela a ensuite été lu lors de la messe célébrée à Rigny par l'Abbé Laurent.

Un pique-nique terminait cette journée dans la bonne humeur et les rires.

Pour certains, la tentation a été forte de mettre les pieds dans l'eau ... mais...non c'est non !

Les 3èmes nous quittent pour le lycée, nous retrouverons les 4èmes en septembre rejoints par les jeunes qui ont fait leur profession de foi en mai -juin.